

Erratum

Number 70, Fall 1996

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/17170ac>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Éditions Continuité

ISSN

0714-9476 (print)

1923-2543 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this article

(1996). *Erratum. Continuité*, (70), 7–7.

Formation continue sur la revitalisation

L'École d'architecture et d'aménagement de l'Université Laval, en collaboration avec le programme Rues principales de la fondation Héritage Canada, offre un programme de formation continue sur la revitalisation physique et économique des centres-villes. Les cours et ateliers seront offerts à partir du 28 octobre. Les personnes qui désirent participer peuvent obtenir une attestation d'études officielles accordée par l'Université Laval. Il est également possible de recevoir cette formation à l'extérieur de la région de Québec. Renseignements : Françoise Roy (418) 694-9944.

Visites d'intérieurs anciens

Le 6 octobre prochain, le Conseil des monuments et sites du Québec offre la chance aux fervents de notre patrimoine bâti de pénétrer dans plusieurs intérieurs anciens de la région de Québec. Des visites guidées permettront aux personnes intéressées de découvrir, entre autres, les intérieurs de la maison McGreevy, de la villa Bijou et du presbytère de la cathé-

drale Holy Trinity. Les maisons Henry-Stuart, François-Xavier Garneau et Milot sont également du nombre. Des circuits de visite sont proposés. Ceux qui veulent en profiter doivent réserver leur place. Les visiteurs peuvent par ailleurs se présenter librement sur les différents sites.

Pour information ou réservation : (418) 647-4347 / 1 (800) 494-4347.

Le marais Léon-Provancher : un site protégé

Dans le cadre du Plan nord-américain de gestion de la sauvagine, une entente entre la Fondation de la faune du Québec et la Société Provancher d'histoire naturelle du Canada permettra d'assurer la protection, l'aménagement et la mise en valeur du site du marais, un territoire de 119 hectares situé dans les limites des municipalités de Saint-Augustin-de-Desmaures et Pointe-

aux-Trembles, en bordure du fleuve Saint-Laurent. Une action importante pour l'accroissement à long terme de la biodiversité régionale. Le marais Léon-Provancher est le premier site qu'acquiert la Fondation de la faune. L'entente constitue également la première expérience de partenariat pour la conservation du patrimoine faunique québécois.

Congrès de l'APMAQ

Les 4, 5 et 6 octobre se tiendra à Drummondville le congrès annuel des Amis et propriétaires de maisons anciennes du Québec. Informations : secrétariat de l'APMAQ (514) 634-4246.

Le prix Claire-Yale de la Société d'histoire régionale de Deux-Montagnes

Dans le cadre de ses activités de promotion et de conservation du patrimoine bâti, le CMSQ est fier de s'être associé à la Société d'histoire régionale de Deux-Montagnes. Depuis deux ans maintenant, cette dernière organise un concours pour souligner les efforts de mise en valeur et de conservation déployés par les propriétaires de maisons anciennes de la région. Cette année, les maisons de bois étaient à l'honneur. Les lauréats ont remporté un abonnement d'une année à la revue *Continuité*.

Le Centre d'archives de la Gaspésie

Le Centre d'archives de la Gaspésie a amorcé une vaste enquête afin d'évaluer le potentiel archivistique de la région comprise entre Capucins et Saint-Alexis-de-Matapédia, et plus particulièrement de la région nord-gaspésienne et de la Baie des Chaleurs. Si vous possédez des documents d'archives écrits, visuels ou sonores, n'hésitez pas à communiquer avec Nathalie Chrétien : (418) 368-1534.

Colloques

Société des musées québécois



Du 17 au 20 septembre, sous le thème « Vers une politique muséale : vision, action, passion », se tiendra le congrès annuel de la SMQ, à l'hôtel Lévesque de Rivière-du-Loup. L'objectif principal consiste à évaluer la manière dont le développement se poursuivra et à définir l'avenir des musées à l'aube du XXI^e siècle. Informations : Carmen Gouin (514) 987-3264.

Fleuve et Patrimoine : un petit rappel



Les personnes intéressées ont encore jusqu'au 29 septembre pour s'inscrire au colloque « Fleuve et Patrimoine, mettre en valeur un fleuve : pourquoi ? », qui se tiendra du 30 septembre au 1^{er} octobre au Musée de la civilisation. Informations : Céline Émond (418) 691-6702.

Erratum

Dans notre numéro 68, page 32, il aurait fallu lire « Ici, le village Canadiana de Rawdon dans Lanaudivière ».